



ほんざん 桃源郷の里

第59号

発行：令和3年
2月25日

飯山北地区コミュニティだより

飯山北地区の現況

(令和3年1月1日現在)

丸亀市飯山北地区コミュニティ推進協議会 コミュニティセンター事務局 TEL 98-6595

人口 10,837 (-17) 男性 5,280 (-8) 女性 5,557 (-9) 世帯数 4,424 (+9) *()内は対3ヶ月前



令和3年元旦
飯山町内にふりそそぐご来光

ごあいさつ

令和の時代も、早や3年目を迎えました。地域の皆さまには、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

昨年1月に、国内で初めて新型コロナウイルス感染者が発生して以来、4月には「緊急事態宣言」が出され、5月に解除。一時は「収束の兆しも見えましたが、今年の1月には再度「緊急事態宣言」が出されました。この間、社会的経済的活動は大きく変化してまいりました。

コミュニティでも計画どおり行事を進める事が出来ませんでした。新型コロナウイルス感染症予防策のもと「ほんざん桃源郷まつり」「地域避難所訓練」「学習講座」など、関係者の皆様のご協力で開催することが出来ました。

今年の干支は「丑」です。「丑の年は辛抱と何か良いことの前触れの年」とも言われています。今年度も厳しい新型コロナウイルス感染症状況を踏まえ、出来るだけコミュニティ活動に取り組んでいきたいと思っております。

地域の皆さまには、新型コロナウイルス感染症予防策を第一に、明るい未来に向けて良い年を過ごされ、また、すようご祈念申し上げます。ごあいさつといたします。



飯山北地区コミュニティ推進協議会
会長 三好 守

